



Eva María Hernández Ramos

Presidenta Instituto Alana y socia fundadora Alvis Ekosystem



La Comunidad Europea del Carbón y del Acero: génesis institucional de la actual Unión Europea

El 9 de mayo de 1950, en el que curiosamente – y *no por casualidad* - celebramos el “Día de Europa”, el ex ministro de Asuntos Exteriores francés **R. Schuman** hizo su famosa “Declaración”, que pasaría a llamarse “Plan Schuman”.

El Plan Schuman se considera la **primera propuesta oficial para la construcción de una Europa integrada**, que preparada junto a Juan Monnet (*otro asunto es analizar el papel de Monnet y si le correspondía la autoría del “Plan Schuman”*), fue **dirigida por Schuman a más de doscientos periodistas**.

Según análisis de *Eduardo Torres Espinosa* en su artículo “**La Comunidad Europea del Carbón y del Acero. Un exitoso y aún inacabado experimento institucional**” publicado en el anuario mexicano de derecho internacional, incide en las palabras de Schuman al señalar que;

"El Gobierno francés propone que se someta el conjunto de la producción franco-alemana de carbón y de acero a una alta autoridad común, en una organización abierta a los demás países de Europa". Con ello se busca, agreg

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |